



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

La reforma legislativa sectorial de la UE a debate en el VIII Fórum Técnico de Veterindustria

La industria nacional de sanidad y nutrición animal, el sector de piensos, los sectores productores, los veterinarios y la Administración colaboran para defender los intereses españoles en la nueva reforma normativa sectorial comunitaria

Madrid, 23 de marzo de 2015. La reforma legislativa de la Unión Europea sobre las nuevas propuestas de Reglamento de Medicamentos Veterinarios y de Piensos Medicamentosos fueron debatidas en el transcurso del VIII Fórum Técnico de Veterindustria bajo el título "Reforma normativa sectorial de la UE", en el que se dieron cita cerca de 100 destacados representantes de la industria de sanidad animal, de los fabricantes de piensos, de los sectores productores, los profesionales veterinarios y la Administración, ámbitos todos ellos que colaboran para defender los intereses nacionales en este tema.

En el Fórum, celebrado el pasado día 18 en el marco de la Feria Internacional de la Producción Animal (Figan 2015) en Zaragoza, participaron entre otros el presidente de Veterindustria, Emilio Gil, y el director general de Alimentación y Fomento Agroalimentario del Gobierno de Aragón, Luis Miguel Albarrán, quienes tanto al inaugurar como al clausurar respectivamente el Fórum, resaltaron la importancia del mismo al tratar un tema tan decisivo como es todo lo relativo al prolijo proceso de reforma normativa de los medicamentos veterinarios y piensos medicamentosos, en el que España actúa, como no podría ser de otro modo, con una sola voz.

En el acto intervinieron también Consuelo Rubio, jefa del Departamento de Medicamentos Veterinarios de la AEMPS, que habló sobre la "Visión de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios"; Pablo Hervás, director técnico de Veterindustria, que intervino con la ponencia "Posición de la industria española de sanidad animal"; Arnaldo Cabello, subdirector general de Medios de Producción Ganaderos del MAGRAMA, que disertó sobre la "Visión del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente"; y Ana Hurtado, directora técnica de la Confederación Española de Fabricantes de Alimentos Compuestos para Animales (Cesfac), que

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

cerró el turno de intervenciones con la conferencia "Posición del sector productivo español" (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com